

Suscríbete
al boletín de
Costa Rica On



none

costarica  n.com ^{none}

Inicione / Internacional / Unos tres mil colombianos víctimas de balas perdidas en dos décadas

Unos tres mil colombianos víctimas de balas perdidas en dos décadas

Alrededor de unos tres mil colombianos han sido víctimas de balas perdidas en los últimos 23 años, la mayoría de ellos menores de edad, según un informe del Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac).

19 diciembre 2013 |



La pesquisa, difundida por la emisora RCN La Radio, arrojó que desde enero de 1990 hasta noviembre último, las balas perdidas en el país han dejado 818 personas muertas y otras dos mil 148 heridas.

Los niños y jóvenes han sido las mayores víctimas de estos hechos con un 35 por ciento (mil 95 casos), mientras el rango de edad oscila entre los 10 y 29 años, precisó la fuente.

El documento de la Cerac señala que de los 32 departamentos del país solo en uno no se han presentado estos casos. La mayor cifra de víctimas por balas perdidas se concentra en el sureño Valle del Cauca, con 708 personas, seguido por las norteñas regiones de Antioquia y Atlántico.

La mayoría de los accidentes, que ocurren en enero, noviembre y diciembre, tienen entre sus mayores contextos las disputas entre grupos de crimen organizado, jóvenes de entornos urbanos, disparos al aire, acciones sicariales y riñas.

En este 2013 se registraron hasta la fecha 95 personas heridas y 32 fallecidas.